

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～



豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第60号 R3.12.15

中学校給食の試食会を実施しました

11月19日、29日に保護者を対象とした中学校給食の試食会を実施しました。

東地区から19名、西地区から14名参加していただき、貴重なご意見をいただきました。

「副菜の種類があり栄養バランスがとれていた」「残渣が多いと聞いていたが、思っていたより美味しく驚いた」というご意見から、「野菜の味付けが薄い、食感がない」など厳しいご意見もいただきました。



また、12月14日に東能勢小学校の4～6年生、光風台小学校および東ときわ台小学校の6年生を対象とした中学校給食の試食会も実施しました。(吉川小学校の6年生は9月29日、30日に実施)

当日のメニューは普段の給食よりも野菜が多く、野菜が苦手な児童にとっては食べにくい献立だったかもしれませんが、約8割の児童が残さず完食することができました。



児童からは「美味しかった」「中学校に行く楽しみが増えた」といった感想から「味付けが苦手だった」「(野菜が美味しくなかったが)頑張って完食した」という感想もありました。

保護者の皆様、児童のみなさんからいただいたご意見・ご感想については給食業者と情報共有し、今後より良い給食となるよう努めていきます。



ほとんどの児童が完食しました！



各学校園所の取組みを家庭の教育に ～めざす子ども像の実現に向けて⑨～ 吉川中学校

「生徒会活動の紹介～多色一花～」

あいさつ運動

吉川中学校では、通年で登校時に生徒会役員・評議員による「あいさつ運動」に取り組んでいます。登校時間にあわせて、のぼりを掲げて登校してくる生徒に「おはようございます。」とあいさつします。登校指導の先生も、もちろんみんなにあいさつです。今後は、校門前を通られる地域の方々にもあいさつをしていこうと考えています。

吉中生の一日は、こんな「おはようございます」の元気なあいさつから始まります。



みんなの声を聴くための「目安箱：ADIBO」

生徒会では、みんなの意見を聞くために各クラスに木製手作りの「目安箱：ADIBO」を設置しました。みんなからもらった意見については、全体放送などを通じて回答しています。これからも生徒間でいろいろな意見の交流ができることを願っています。



生徒会では各委員会活動についても頑張って取り組んでいます。今後も生徒たちが自主的にそれぞれの役割を果たし、お互いに刺激し合える活動を期待しています。



吉川保育所でふれあい体験

11月10日、吉川中学校3年生の生徒が、吉川保育所で保育体験実習を行いました。乳幼児と遊ぶ時には、目の高さを合わせゆっくりと分かりやすい言葉で話す中学生の姿が見られました。

中学生から、「私らも、昔こんなやったんやな…」とのつぶやきがありました。中学生にとっては、自分たちの成長を実感することのできた時間ともなったようです。



絵本の読み聞かせ



みんなでエビカニクス体操



じゃんけん列車「最初はグー」



「また来てね。」「ありがとう。」